

 **El Sol de México**

ROBERTO AGUILAR



## Posadas, para que siga el negocio

El 18 de junio **Fitch Ratings** bajó las calificaciones del operador hotelero que dirige José Carlos Azcárraga por los efectos de la pandemia que presionan su liquidez, que se agudiza con los requerimientos mensuales de efectivo, que se calculan entre 90 y 100 millones de pesos, mientras que al cierre del primer trimestre reportó mil 192 millones de pesos en caja.

Y justo para asegurar la continuidad del negocio Posadas pospuso el pago de los intereses de un bono, que suman 15.5 millones de dólares, para enfocar todos los recursos en su operación y esperar su recuperación progresiva para cumplirle a los tenedores, que deberán de ser conscientes de la situación global por la que atraviesa el sector turístico. La buena noticia es que ya reabrieron 114 hoteles al 30 por ciento de su capacidad y en las siguientes semanas 42 más y esperan la autorización para elevar la ocupación y con ello estabilizar sus ingresos.